

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Síntesis informativa

29 de junio de 2025

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Poder Ciudadano Juan Carlos Flores Aquino	Pudo ser San Juanico...	La Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua), en una tarjeta informativa del 25 de junio, describe que el día miércoles a las 15:40, durante trabajos de reparación de fuga en una línea de 20 pulgadas realizados en conjunto con la alcaldía Benito Juárez, la retroexcavadora impactó accidentalmente contra un tubo de gas, que provocó una explosión de gas sin fuego. Que se activaron los protocolos de emergencia, acudiendo bomberos, protección civil y la policía capitalina y se procedió al desalojo de 200 personas de la zona circundante, sin ningún lesionado derivado del percance. Esta es la versión oficial.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Acuerdo por la seguridad	El empresariado acordó con el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, instalar mesas permanentes y dar seguimiento a los resultados de la colaboración para reducir los índices delictivos. Los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, encabezados por Francisco Cervantes, respaldaron la estrategia de pacificación.
EL UNIVERSAL	Bajo Reserva	Balance no muy positivo de la GN	Nos cuentan que en los pasillos de la Sedena circula el balance que se hace de la Guardia Nacional, aquella "nueva institución civil de seguridad" prometida en 2019, en el sentido de que ha cumplido seis años más como narrativa que como solución. Muy presente en carreteras, estaciones migratorias, aduanas, incluso en los aeropuertos, pero no tanto donde se necesita: en las colonias dominadas por el crimen y en los municipios sin policías. Nos cuentan que, pese al despliegue de más de 130 mil elementos, los resultados no cuadran con la inversión. Se habla ya de más de 300 mil millones de pesos gastados en infraestructura, patrullas, uniformes y cuarteles. Los más críticos advierten que ha sido una "fuerza sin dientes": sin capacidades de investigación, sin vínculo real con fiscalías y sin autonomía táctica, dependiendo de mandos militares en todo. Y mientras tanto, los municipios siguen sin policías, los estados sin recursos, y el crimen, ese sí, bien organizado.



Síntesis informativa

29 de junio de 2025

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Musk pide de vuelta su basura	Luego de que el gobierno de la presidenta Sheinbaum inició una averiguación contra Space X por contaminar el mar de Tamaulipas, su dueño, Elon Musk, pidió se le regresen los fragmentos de sus cohetes Starship, que cayeron del lado mexicano. Incluso ofreció su cooperación a las autoridades del país para recuperarlas.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Otro priista, al banquillo	Fue a puerta cerrada, pero es un hecho que el exgobernador de Colima José Ignacio Peralta Sánchez, compareció ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción del Estado. La audiencia del priista se realizó en las salas de juicio oral de lo penal del Poder Judicial de la entidad. Se le requirió para responder a las acusaciones en su contra por peculado y uso ilícito de atribuciones y facultades. Declararon también cuatro de sus más cercanos colaboradores.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Extraditados	La FGR, de Alejandro Gertz, actuó sin titubeos y entregó a dos prófugos buscados por la justicia de EU. Héctor Huerta, acusado de violar a una menor, Ramón Meza, señalado por asesinar a su pareja, fueron localizados en Puebla Sinaloa, y puestos a disposición del gobierno estadounidense. Sin protagonismos ni escándalos, Gertz cumplió con eficacia, cooperación internacional y la certeza de que México no será refugio para quienes huyen de la justicia ni propia ni ajena. Cuando se actúa con firmeza, no hay impunidad que aguante el paso del Estado.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Prioridades	Sabedora de que la salud es lo más importante, la presidenta Claudia Sheinbaum encabezó en Aquila, Michoacán, el arranque del programa Salud Casa por Casa. Explicó que objetivo es llevar atención médica a los domicilios de 450 mil beneficiarios de las pensiones de adultos mayores personas con discapacidad. Ariadna Montiel, titular de la Secretaría de Bienestar, enfatizó que este programa será "de prevención atención de primer nivel más importante del mundo". Mientras que David Kershenobich, secretario de Salud, mencionó "que no sólo atender la enfermedad, sino mantenerla". Más proyectos como éste.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Territorio perdido	En Baja California Sur, el gobernador Víctor Castro asegura que todo está bajo control... mientras renuncian policías señalados en mantas de la delincuencia organizada, matan a Mario Quezada, comandante de la PGJE y Comodú despide a un adolescente asesinado. ¿Qué dice Castro? Que los cambios ya estaban "en marcha" que investigarán si los exfuncionarios estaban coludidos. Ah, que el programa Párale a la violencia no fracasó: sólo no funcionó. Cuando la policía se va antes de que la investiguen, el Estado ya no investiga, lastimosamente sobrevive.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC